
PlantaDoce.

Entorno

España, a un punto del PIB de la media europea en gasto en salud

El país destina sólo el 6,2% de su renta anual, por debajo de países como Eslovaquia, República Checa o Croacia.

PlantaDoce
27 ago 2017 - 16:00

España gasta menos en salud que la media de sus socios comunitarios. Las administraciones del país dedicaron en 2015 el 6,2% del Producto Interior Bruto (PIB) en esta partida, un punto por debajo de la media de la Unión Europea, que se sitúa en el 7,2%, según datos de la agencia de estadística europea Eurostat.

España se encuentra por debajo en gasto relativo en salud de países como República Checa (que dedica a salud el equivalente al 7,6% de su PIB), Eslovaquia (7,2%) o Croacia (6,6%). El país también se sitúa muy lejos de los países que más gastan en salud: Dinamarca (8,6% del PIB), Noruega (8,4%) y Francia (8,2%).

El gasto en salud que se realiza en España representa asimismo el 14,2% del gasto total de las administraciones. Esta tasa también está un punto por debajo de la media de la Unión Europea de los 28, donde el gasto en salud alcanza el 15,2% del gasto público total.

En este caos lideran el ránking Irlanda (con el 19,3% del gasto público dedicado a la salud), República Checa (con un 18,2%) y Reino Unido (17,8%). También superan a España países como Lituania (16,5%) o Eslovaquia (15,7%).